
 

Amicale de l’UTT 
12 rue Marie Curie  

BP 2060 
10010 Troyes Cedex  

 
 

ASSEMBLEE GENERALE DU 29 MAI 2008 
 
 
Présents  : Carine BURET – Présidente, Patricia BERTAUT – Vice-Présidente, Caroline 
VANHERSECKE – Trésorière, Catherine YENDJADJ – Trésorière Adjointe, Brigitte 
BOUCLIER – Secrétaire, Sarah BOURGEOIS – Secrétaire Adjointe. 
 
Nombre d’adhérents présents : 38 (sur 138) 
Nombre de pouvoirs : 34 
Quorum : 70 
 
Ordre du jour  : 
- Approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale 2007 
- Bilan des activités 2007-2008 
- Bilan financier 
- Questions diverses 
- Renouvellement des membres du bureau 
 
 
 
1. Approbation du compte-rendu de l’assemblée génér ale de 2007 
Aucune objection n’est formulée. Le compte-rendu est adopté à l’unanimité. 
 
 
2. Bilan des activités 2007-2008  
 
a) Evènements organisés : 

- Week-end à Londres les 1er et 2 décembre 2007 : ce fut une très belle réussite, 
malgré quelques petits imprévus, bien négociés par l’équipe organisatrice 
(Stéphanie RYCX, Valérie THEVENIN et Thierry ADNOT). 

- Week-end de Ski à CHATEL en avril 2008 : ce fut également un beau succès. Le 
soleil était au rendez-vous et de nouveaux participants sont venus se joindre à 
nous. 

- Sortie à Walygator le 8 juin 2008 : la sortie familiale de l’année, à prix très 
compétitifs. A ce jour, 40 personnes sont inscrites. 

 
b) Activités qui perdurent : 
 

- Organisation de Noël par Stéphanie RYCX et Vincent RAIMBOUX, aidés par des 
bénévoles très motivés, que ce soit pour l’emballage des cadeaux ou pour la 
préparation de la salle. 

- Billetterie : les tickets de cinéma et pour Nigloland ont toujours autant de succès, 
ainsi que les spectacles (gérés par Catherine YENDJADJ). Par contre les 
entrées pour le bowling, le karting et le laser game attirent plus ou moins selon la 
saison. 

- Vente de fruits et légumes bio : pas de participation financière mais la livraison 
est facilitée suite à un accord passé entre le producteur et l’Amicale. 



- Vente de pommes et de vin de façons ponctuelles (Philippe BELLOY et Bruno 
GUELORGET). 

- Commandes groupées pour certains catalogues (Mathon, Tissel, Biscuits…) et 
de chocolats à Noël et à Pâques. 

- Pré-vente des billets du Gala en mai. 
- Accord avec le SUAPS pour une cotisation réduite au sport. 

 
c) Activités qui ne se sont pas poursuivies : 
 
Certaines activités ont pris fin, au grand regret de certains amicalistes : 

- Tickets vidéo : le vidéoclub a fermé. La cessation de partenariat n’est donc pas 
de notre fait. 

- Piscine : activité interrompue provisoirement suite à la fermeture pour travaux. 
De nouvelles cartes seront mises en service ensuite. 

- Cours d’anglais pour les enfants : aucun repreneur ne s’est manifesté pour 
relancer l’activité vu la lourdeur des tâches à accomplir : tenir un compte des 
présences, s’occuper de la communication avec les parents, payer 
l’intervenante… 

- Club œnologie : il n’a pas redémarré. 
- Soirées sportives pour le personnel : déclin assez rapide. Cependant, on 

constate un certain engouement pour les activités permanentes ouvertes aux 
étudiants et aux personnels. 

 
Quelques commentaires nous sont parvenus sur l’ensemble des activités proposées : 
 
Les personnels à faibles revenus employés à l’UTT trouvent nos activités trop 
onéreuses car la participation demandée reste trop élevée. 
- en effet, organiser plusieurs activités dans l’année signifie un budget de subvention 
plus restreint par activité. 
- peut-être faudrait-il se recentrer à l’avenir sur une sortie ambitieuse financièrement 
pour tous au lieu de plusieurs petites sorties ? 
 
De plus, il semble que les membres du personnel ne sont pas très enthousiastes à 
l’idée de passer une partie de leur temps libre avec des collègues (exemples échecs : 
soirées sport, Terre Rouges, cave à Reims). 
 
Plusieurs causes sont possibles : 
- l’équipe en place ne fait plus l’unanimité : un besoin de renouveau se fait sentir !!! 
- l’ambiance actuelle dans l’établissement. 
- la visibilité du site sur l’ENT : ce point peut être résolu facilement. 
 
d) problème des permanences : 
 
Les permanences de l’Amicale sont de moins en moins fréquentes, cela dû 
principalement au fait que les personnes qui s’en chargent ont de moins de moins de 
temps. 
Céline MERCIER demande s’il n’est pas possible d’obtenir une décharge pour tenir les 
permanences ? Les nouveaux membres du bureau devront évoquer ce sujet avec le 
Président, si bureau existe 
 
 



3. Bilan financier provisoire  
 
Caroline VANHERSECKE présente le bilan financier provisoire (document joint). 
 
Carine BURET précise qu’elle a demandé à rencontrer le Président pour négocier la 
subvention à la hausse car celle-ci reste inchangée depuis plusieurs années, mais 
aucune date n’a été définie. 
 
 
4. Renouvellement des membres du bureau  
 
Lors de l’assemblée générale 2007 les membres du bureau ont indiqué qu’ils cédaient 
leur place en 2008. Un appel à candidature a été lancé et plusieurs personnes se sont 
manifestées : 

- Kristine BROUSSET pour le poste de Trésorière. 
- Geneviève ROBERT pour le poste de Trésorière Adjointe. 
- Ludovic STIOT pour le poste de Secrétaire. 
- Lydie CAILLOT pour le poste de Secrétaire Adjointe. 

 
Carine BURET explique les postes de chacun des membres et Karine BROUSSET 
regrette le départ de tous les membres actuels. La Présidente précise qu’ils ne seront 
pas livrés à eux-mêmes et pourront toujours être épaulés par les membres sortants qui 
resteront toujours actifs. 
Kristine BROUSSET remarque également que peu d’enseignants sont présents lors de 
cette assemblée. C’est un fait, mais l’heure avait été choisie pour permettre aux 
personnels d’entretien d’y assister. 
 
Il reste donc à pourvoir le poste de Président. 
 
Faute de candidature à ce jour, il est décidé d’organiser une assemblée générale 
extraordinaire le 12 juin prochain et de contacter tout le personnel de l’UTT, sans se 
restreindre aux amicalistes. 
 
 
La séance est levée à 12 h 30. 
 
 
 

Fait à Troyes le 23 juin 2008 
 
 
 
 
La Présidente, 
Carine BURET 


